



植木中だより

令和4年12月号
令和4年12月23日
文責 校長 鬼塚 正栄

ゆく年くる年、日々是好日! 1月の行事予定

師走にふさわしく寒い日が増えてきました。令和4年もあと9日です。2学期は少しずつコロナも収まり、学校行事も復活しました。しかし、まだまだその影響で思うようにならない日も多くあるでしょう。そこで、慌ただしい年末年始も一日一日を充実させ、良き日を送って欲しいと願いこの言葉を送ります。この言葉は仏教用語ですが、仏教の教えの土台は「自業自得」だそうです。「自業自得」は良い意味でも悪い意味でも使うそうです。つまり「自分の行い次第でその日が良い日にも悪い日にもなる。」ということなのです。年末年始も日々精進して過ごしましょう。

さて、明日から冬休みになります。新しい年を迎える準備をする時期です。身の回りの整理整頓とともに来年の目標を考えてください。また家族の一員として自分ができる仕事をやりましょう。令和5年が皆さんにとって素晴らしい年になることを願っています。

- 【1月】**
- 9日(月) 成人の日
 - 10日(火) 始業式
 - 11日(水) 3年学習定着度診断テスト
1・2年生課題テスト
 - 12日(木) 生徒会専門委員会
 - 17日(火) スクールカウンセラー来校 (午後)
 - 20日(金) 私立高校推薦・専願入試
 - 21日(土) 北九州高専推薦入試
吹奏楽フェスティバル (ユメニティ)
 - 24日(火) スクールカウンセラー来校 (午前)
 - 25日(水) 公立特色化選抜入試
1年夢授業
 - 27日(金) 英検IBA (1・2年生)
 - 30日(月) 月末大掃除・安全点検
 - 31日(火) 私立一般入試 (大和青藍・希望が丘・折尾愛真)
スクールカウンセラー来校 (午後)



11月26日(土)

カラピナ公民館活動(地域清掃活動)

昨年に引き続き、今年も生徒の居住する公民館区域を中心に清掃活動を行いました。3年生がリーダーとなって、事前に公民館長さんと打合せを行い、2時間程度清掃をしました。生徒達は、一生懸命ゴミを拾いました。昨年経験したこともあり、神社周辺などはたくさんの落ち葉を拾い集めました。また、場所によってはゴミが少ない場所もあり来年度のやり方を検討する必要があります。いずれにしろ、生徒達は自分の郷土に対する愛情や奉仕の心の大切さを味わったことと思います。当日ご協力いただいた公民館長様をはじめ地域の方々並びにPTA文化委員さん等保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございました。



鴨生田団地



岡分・緑が丘



下新入

12月1日(金)

オリンピックによるトークショー

市内中学校3年生が「ユメニティのおがた」で東京オリンピック女子ソフトボール代表の峰幸代さん、山本優さん、渥美万奈さんの金メダリスト3名と、女子ソフトボール元監督である宇津木妙子さんの講演会を聞きました。

金メダルを取るための苦労話や思い出を聞く中で私が心に残ったことは、「小さい頃から負けず嫌いだっただ。」
「きつい練習も楽しくやる。」「練習の時に何度も同じ場面を練習する。」「仲間を大事にする。」「いろんな人に対して感謝の心や思いやりの心をもつ。」という言葉でした。経験者からよく聞く言葉ですが、メダリストから聞く言葉は重みがあり、説得力がありました。受験(検)を目の前にした3年生には、とてもためになる話だったと思います。トークショーの後は、市内の高校ソフト部や野球部の生徒にノックなどの実践指導も行っていただきました。本校からは野球部1年生が参加し、熱い指導を受けました。



トークショー



じゃんけん大会



ソフトボール教室

12月2日(金)~4日(日)

修学旅行 in 奈良・京都・大阪

行動制限が緩和され、全国的に旅行客も増える中で、2年生は修学旅行に行ってきました。目的地は、関西で2泊3日の旅でした。1日目は奈良の法隆寺・東大寺、2日目は京都で班別自主研修、3日目は大阪のUSJを回るコースでした。2年生は、2ヶ月前から実行委員を中心に旅のテーマや自分たちの約束事を決めたり、各班では京都のコースを決めたりと予習を行い有意義な旅行の準備をすすめてきました。当日は天候にも恵まれ、事故や病気になる人もなく、全員元気に戻ってまいりました。この旅行を通して学んだ事を今後の学校生活にいかして欲しいと思います。



税の作文表彰、部活動新人大会の結果

「国税庁 中学生の税についての作文」

直方市長賞 3年生徒

直方税務署長賞 3年生徒

直方税務署管内税務連絡協議会会長賞 3年生徒

「野球部(県大会)」※直方一中との合同チーム

1回戦 学業院中学校(太宰府市)と対戦

4対4(タイブレーク5対1)で敗退

